## BESANÇON

ECHECS

3018/94

## La Tour Prends Garde... à Granvelle

Le palais Granvelle a accueilli «La journée nationale des échecs».



Un seul joueur contre 35: c'est une partie «simultanée»

(Photo Pierre MATHIS)

La toute nouvelle toiture du monument avec ses tuiles de couleurs fait songer à un damier. Mais c'est dans la galerie de la cour intérieure où les colonnes jouent au piquet avec les voûtes en anses de panier, que La Tour Prends Garde s'est installée.

Cette quatrième édition coïncide cette année, avec la journée nationale des échecs. La Tour est étayée par le crédit municipal et par la brasserie voisine. Une cinquantaine de joueurs, de tout niveau,

ont affronté en simultané deux champions aguerris: Jean-Robert Vesin, joueur international et Bernard Pelatton.

Ils ont bataillé chacun contre 36, comme à Austerlitz tandis que le maître Philippe Guyot, qui est aussi le président du club ferraillait lui, les yeux bandés contre quatre soldats, qui n'étaient pas les premiers venus.

Cette manifestation qui se veut populaire rassemblait effectivement des joueurs de tout niveau, ainsi que des équipes de jeunes. La Tour, club amateur, évolue pourtant en nationale 2 où 3.

Forte de 125 membres, elle a multiplié par deux ses effectifs en trois ans. Elle organise des cours assurés par huit bénévoles et prépare des formules d'initiation à l'école. Les échecs en effet sont considérés comme un excellent exercice de pédagogie.

Il y avait enfin au Palais Granvelle en outre, un atelier informatique, permettant de jouer avec l'ordinateur; un atelier «blitz», partie rapide de cinq minutes, pendule en main; un échiquier géant et même des ateliers pour l'initiation des petits.

La Tour Prends Garde organise le championnat du Doubs à Noël, compétition internationale, ainsi que le championnat de Franche-Comté jeune.

• Contact: Philippe Bardone, 19 rue Richebourg. Tél. 81.61.18.14.